



communiqué

N°: 162
No.:

LE 9 NOVEMBRE 1984

CONFÉRENCE DES MINISTRES DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS DES PAYS D'EXPRESSION FRANÇAISE

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé que la Conférence des ministres de la Jeunesse et des Sports des pays d'expression française (CONFEJES), dont la XVème session annuelle s'est tenue à Libreville, au Gabon du 29 octobre au 3 novembre dernier, a accepté la candidature du Canada pour accueillir la XVIIIème session annuelle, en 1987. L'invitation faite à la Conférence de Libreville par l'honorable Andrée Champagne, ministre d'Etat à la Jeunesse, à laquelle se sont associés le ministre québécois du Loisir, de la Chasse et de la Pêche, monsieur Guy Chevrette et le ministre néo-brunswickois des Ressources culturelles et historiques, monsieur Jean-Pierre Ouellet a été lancée afin de renforcer la solidarité au sein des institutions francophones.

"Le nouveau gouvernement que je représente fait siens les objectifs d'organismes de promotion et de développement au sein de la Francophonie" a déclaré Madame Champagne.

Pour sa part, le ministre Guy Chevrette a souligné la volonté du Québec de poursuivre sa participation dans la coopération multilatérale francophone et, par conséquent, d'être partie prenante à l'organisation du rendez-vous de la XVIIIème session de la Confejes.

Les modalités de répartition des responsabilités d'accueil et de participation financière du gouvernement fédéral et des gouvernements des provinces feront l'objet de consultations ultérieures entre les ministres responsables.

La Confejes regroupe 26 pays d'expression française.